

L'Assemblée Nationale de Cuba tient aujourd'hui sa session d'hiver



La Havane, 27 déc. (RHC).- L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba tient aujourd'hui, au Palais des Congrès de La Havane, sa session d'hiver.

Son président, Esteban Lazo, avait convoqué la députation le 7 décembre dernier.

Le Parlement cubain doit se prononcer à cette occasion sur le projet de loi des eaux terrestres, une législation qui, comme il est d'usage dans notre pays, a fait l'objet de débats, de suggestions et de modifications aussi bien à la base qu'à niveau d'experts et de diverses commissions permanentes de l'Assemblée.

En effet, depuis son installation, il y a quarante ans, l'Assemblée Nationale a mis l'accent sur la participation populaire à la prise des décisions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116781-lassemblee-nationale-de-cuba-tient-aujourd'hui-sa-session-dhiver>



Radio Habana Cuba